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Du débat qui se termine on retiendra surtout l’attitude de certains personnages  politiques.  
En effet ces derniers, contraints de participer à ce débat, ont tenté de le contourner en faisant 
appel à des cabinets privés pour présenter « leur projet » voir même de menacer le maître 
d’ouvrage  en lui signifiant que certains tracés ne passeraient pas sur leur territoire.  
 
Malgré ce, nous tenons à rendre hommage au président de la C.P.D.P. et à ses membres qui 
ont permis à tous les participants de pouvoir s’exprimer en toute liberté.  
 
Aussi, nous ne vous cachons pas notre inquiétude concernant la publication par le maître 
d’ouvrage du principe et des conditions de poursuite du projet. Nous espérons fortement  que 
la poursuite des études faites dans le cadre de ce projet se fasse en toute transparence et non 
orientée par ceux qui ont le pouvoir.  
 
Nous souhaitons donc, que tous les acteurs qui se sont manifesté durant le débat public 
puissent continuer à participer à l’élaboration  du projet s’il se poursuit  et que le public soit 
tenu informé comme cela a été le cas dans le cadre de ce débat.  


